

# *Miguel Díaz-Canel félicite Arlen López*

---



**Pour divers chroniqueurs, Arlen Lopez aurait dû gagner le combat à l'unanimité des juges.**

La Havane, 5 août, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a félicité le boxeur Arlen López, depuis ce mercredi double champion olympique dans la division des 75 kilos.

«Poings d'or pour Cuba: Arlen López est à nouveau champion olympique. En boxe, nous allons plus loin. Félicitations au champion, a-t-il écrit sur son compte Twitter.

Cinq ans après avoir été couronné à Rio de Janeiro dans la division des poids moyen, Arlen Lopez vient de remporter le titre dans la division des poids lourds légers.

Arlen López a décroché la seconde médaille d'or de l'équipe de boxe qui a encore deux autres options dans les poings de Julio Cesar La Cruz et Andy Cruz.

Cuba a dépassé sa performance olympique de Rio de Janeiro 2016, en ce qui concerne le nombre de médailles.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266162-miguel-diaz-canel-felicite-arden-lopez>



**Radio Habana Cuba**